



LANDES-SCHÜTZENVERBAND FÜR NIEDERÖSTERREICH

Landessportleiter Feuepistole, Reinhard Arlt,
3105 Unterradlberg, Werksbachgasse 10

Tel: 059133/307200, Fax: /307837 Mobil: 0664/8248917 ZVR: 395112688

St. Pölten, am 01.05.2019

Bericht zur Mitgliederversammlung am 27.04.2019 in Rammersdorf.

Das Schützenjahr 2018 begann ganz normal mit der Ausschreibung für die verschiedenen Landesliga-Bewerbe und der Sportpistolenliga.

Bei den Gewinnern der Landesliga-Bewerbe gab es einige neue Namen:

Corina Gosch, Sandra Weitersberger, Markus Strondl, Günter Glaser und Erwin Herzog beim ZF-Cup, Michael Grandits, Sonja Jammerbund, Markus Strondl, Hans Fuhry und Erwin Weiss bei der Std Pistole, Markus Strondl, Günter Glaser und Heinz Aigelsreiter bei der Freien und Thomas Havlicek mit der Schnellfeuerpistole waren die jeweiligen Klassensieger.

Bei den **Landesmeisterschaften** gab es folgende Sieger:

Zentralfeuerpistole beim JSG Waidhofen/Thaya, Schießplatz Dobersberg:
Peter Aitonitsch, Wolfgang Nowotny sowie Erwin Herzog;

Standardpistole in JSG Waidhofen/Thaya:

Peter Krainz, Günter Glaser sowie Erwin Weiss hießen die Sieger.

Freie Pistole in Stockerau:

Die Männerklasse gewann Christian Bauch,
S1: Günter Glaser, und S2: Walter Ernst,

OSP in Stockerau wieder Seriensieger Thomas Havlicek, Andreas Schrenk bei den Senioren.

Sportpistole in Gänserndorf:

Sandra Weitersberger, Markus Strondl, Günter Glaser, Erwin Herzog und Herbert Rieck entschieden ihre jeweilige Klasse für sich. Die Juniorenklasse gewann Daniel Kral.

Die Staatsmeisterschaft in Schwoich war nicht so erfolgreich wie gewohnt. Die niederösterreichischen SchützenInnen konnten insgesamt 4 x Silber und 3 Bronze Medaillen mit nach Hause nehmen. Der Ö-Cup mit den Junioren war erfolgreicher: Gold, Silber und Bronze!

Der Beginn und das Ende einer Schützensaison bildet die **Sportpistolenliga**. Diese ging wieder über 6 Runden und es gab Munitionspreise für alle Teilnehmer, welche mind. 4 Ergebnisse erbrachten.

Zum Abschluss noch einmal mein Dank an alle teilnehmenden Schützen und natürlich an meine fleißigen Helfer und Mitarbeiter.

Schützen Heil!